



Communiqué de presse, page 1 sur 2

Première mondiale de la ŠKODA OCTAVIA et de la ŠKODA OCTAVIA RS en live sur Internet

- › Le 10 janvier, ŠKODA présente à Vienne des OCTAVIA largement revalorisées
- › La Première mondiale sera retransmise en direct à partir de 18 h 30 HEC via skoda-storyboard.com

Mladá Boleslav/Vienne, le 9 janvier 2017 – La Première mondiale des ŠKODA OCTAVIA et ŠKODA OCTAVIA RS, revues de fond en comble, sera retransmise en direct sur Internet le 10 janvier 2017 à partir de 18 h 30 HEC (5.30 pm GMT). La manifestation se déroulera au Semper Depot à Vienne.

La présentation des véhicules d'une durée d'environ 20 minutes peut être suivie via streaming sur le ŠKODA Storyboard. Les médias peuvent en outre la diffuser par le biais de leurs propres canaux via Embed Code.

Livestream: <http://www.skoda-storyboard.com>

Embed Code: <https://www.youtube.com/watch?v=Kh8DpdetzJw>

Pour plus d'informations:

Emanuel Steinbeck
T 056 463 98 07 / skoda.pr@amag.ch
www.skoda.ch / www.skodapress.ch

Silke Rosskothén
Chef Communication Produit
T +420 326 811 731
silke.rosskothén@skoda-auto.cz

Zbyněk Straškraba
Communication Produit
T +420 326 847 233
zbynek.straskraba@skoda-auto.cz

Photo pour le communiqué de presse:



ŠKODA OCTAVIA: Première mondiale en direct sur Internet

ŠKODA a revu son best-seller en profondeur. La ŠKODA OCTAVIA est dotée d'une poupe et d'une proue complètement revisitées, de solutions ultramodernes pour les assistants de conduite, de l'info-divertissement, de la connectivité et de nouveaux équipements. Le «cœur de la marque» célébrera sa Première mondiale le 10 janvier 2017 à Vienne.

Source: ŠKODA AUTO



Communiqué de presse, page 1 sur 2

ŠKODA AUTO

- > est l'un des constructeurs automobiles le plus riche en traditions au monde et a été fondé en 1895, l'époque des pionniers de l'automobile. Son siège social se trouve toujours à Mladá Boleslav.
- > propose actuellement les séries de véhicules de tourisme suivantes: CITIGO, FABIA, RAPID, OCTAVIA, YETI ainsi que KODIAQ et SUPERB.
- > a livré en 2016 plus d'un million de véhicules aux clients dans le monde entier.
- > fait partie depuis 1991 du groupe Volkswagen, l'un des constructeurs automobiles les plus prospères au monde. ŠKODA développe et construit de façon autonome au sein du groupe des véhicules, mais aussi des composants tels que des moteurs et des boîtes de vitesses,
- > travaille sur trois sites en République tchèque; construit en Chine, Russie, Slovaquie et en Inde, principalement par le biais de partenariats du groupe, ainsi qu'en Ukraine et au Kazakhstan avec des partenaires locaux,
- > emploie près de 26 600 collaborateurs dans le monde et est présente sur plus de 100 marchés.

